

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	4
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Gibran Sebut menu MBG SMAN 70 Paling Mewah

Kebayoran Baru, Warta Kota

Penjabat Gubernur Jakarta Heru Budi Hartono memberikan makanan bergizi gratis (MBG) kepada siswa SMA Negeri 70 Bulungan, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, Rabu (9/10/2024) pagi. Ada yang berbeda dalam program MBG Pemprov Jakarta kali ini.

Ini kali pertama MBG diberikan kepada siswa sekolah menengah atas atau SMA. Dan, juga, kehadiran Wakil Presiden RI terpilih Gibran Rakabuming Raka.

siswa SMA Negeri di Jakarta Selatan itu.

"Dan tentunya saya juga mengucapkan terima kasih kepada Dharma Jaya yang telah mempersiapkan segala sesuatu terkait dengan makan bergizi gratis di SMA Negeri 70 dan juga Pak Kepala Sekolah, Pak Kasudin, dan seluruh komite sekolah," tutur Heru Budi Hartono, Rabu (9/10/2024).

Menurut Heru, pemberian ratusan paket MBG ke siswa-siswi SMA tersebut untuk kali pertama kali dilakukan karena sebelumnya Pemprov Jakarta melakukan uji coba dengan menyasar murid sekolah dasar (SD) dan sekolah menengah pertama (SMP).

Heru memastikan, seluruh makanan sudah dilakukan pemeriksaan kandungan gizinya oleh Dinas Kesehatan DKI Jakarta.

"Menunya kami siapkan seperti biasa, sebelum diberikan kepada anak-anak didik. Biasanya, Mas Gibran, kami tes dengan ada Sudin Kesehatan setelah itu baru kami bagikan. Yang berikutnya adalah biasanya bergilir BUMD-BUMD yang meberikan dukungan, kali ini adalah sekali lagi Dharma Jaya," sebut Heru Budi Hartono.

Heru menerangkan, ada 1.075 siswa SMA Negeri 70 Bulungan yang mendapatkan nasi boks dengan kandungan kalori sekira 781. Menunya adalah nasi, ayam teriyaki, perkedel, tahu, dan salad serta buah sebagai hidangan penutup.

Setelah Dharma Jaya, pekan depan Bank DKI dan Pasar Jaya bakal melakukan pemberian makanan bergizi ke siswa di Jakarta. "Beda dengan kemarin, lima kali kami uji coba di SD kami harus menyesuaikan menu, menu yang memang disukai oleh anak-

anak SD. Kalau ini mereka kurang pak. Tapi Mas Gibran tadi semuanya sudah mencicipi, nanti tentunya mohon arahan masukan untuk kami di 2025 bisa memberikan yang terbaik dari program pemerintah pusat," imbuhnya.

Sementara itu, Gibran mengatakan, dia melihat MBG di SMAN 70 Bulungan menunya sangat mewah. "Kalau kemarin kami lihat, Minggu lalu ya, kami ngecek beberapa tempat di Hambalang, Sentul, ini saya kira hari ini menu paling lengkap, paling mewah," tegas Gibran.

"Tadi ada ayam, pergedel, telur, lalu ada tahu, ada salad, ada pisang juga. Jadi menu hari ini super lengkap dan tadi tanggapan dari para siswa-siswi cukup baik," tambahnya.

Gibran mengakui, sebelum dia mengeksekusi program MBG ke para siswa, harus dilakukan uji coba ke sejumlah sekolah.

Tujuannya, menurut Gibran, untuk mendapatkan masukan dari para guru, para siswa, orang tua murid, komite dan lain-lain. "Jadi kami ingin nanti ketika program ini dieksekusi ini bisa berjalan dengan baik. Karena program ini adalah, salah satu program yang paling ditunggu-tunggu oleh para siswa, orang tua murid. Dan sekali lagi kami butuh masukan juga dari teman-teman media semua. Ya, itu saja. Terima kasih," jelas Gibran.

Program MBG merupakan salah satu program unggulan yang disuarakan Gibran dan Presiden RI terpilih Prabowo Subianto saat mereka kampanye Pilpres bulan Februari lalu. (m26)